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第17回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成30年12月19日 水曜日 午後７時30分から午後８時45分 

２．場 所  神社小学校 図工室 

３．出席者  委 員   １７名 

       事務局    ３名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１） 校歌の選定について 

（２） その他 

 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。 

事務局 本日は｢校歌の選定について｣「その他」であり、校歌選定の候補者については本人

の了解を得ていないため、個人が特定される内容は非公開としてはどうかと考える。 

会 長 校歌の選定について、個人が特定される部分については「非公開」としてよいか。 

各委員 異議なし。 

会 長 では、本日の会議については「一部非公開」とする。 

 － 開会 － 

会 長 ただ今から「第17回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

まず、「校歌の選定について」事務局より説明がある。 

 － （１） 校歌の選定について －（一部非公開） 

事務局 本日は、作詞者・作曲者候補の決定をお願いしたい。作曲者、作詞者の順に検討を

お願いしたい。１ページの【資料１】には、前回統合準備会の結果と作詞者・作曲者

候補で事前に紹介のあった候補者一覧である。この他にも候補者がいれば合わせて検

討頂きたい。 

なお、【資料１】の候補者については直接話をしていないため、インターネットか

らの情報や、候補者の知人からの情報を掲載している。 

会 長 質問はあるか。 

各委員 特になし 

会 長 作曲者について、候補の追加があれば、情報提供をお願いしたい。 

委 員 なし 

会 長 では、【資料１】の中から依頼する作曲者を決定する。「複数の方を候補に挙げ、

依頼する順序をつける」ことになっている。意見をお願いしたい。 

委 員 予算はつくのか。ボランティアで依頼するのか。 

会 長  これまでの（伊勢宮川中・二見浦小・桜浜中）３校は無償で作成してもらっている。 

委 員 作曲と作詞を同一者が行うことも可能か。 
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会 長 どうか。 

事務局 可能である。 

 ―――＜非公開部分＞――― 

事務局  候補者全員に断られた場合は、再度統合準備会を開催し検討することが望ましいが

時間もかかる。この場合は、会長・副会長と事務局が相談し、依頼するということに

してはどうか。 

会 長  候補者全員に断られた場合は、会長・副会長と事務局が相談し依頼する。それでも

決定しない場合は再度統合準備会で検討してもらうことも考えられる。 

委 員  断られた場合には、今回の候補者から紹介してもらってはどうか。 

事務局  地元の人でない可能性もある。それでもよければ、そのように進める。 

各委員  異議なし。 

会 長 結果は次回の統合準備会で報告してもらう。また、依頼状況によっては、事務局か

ら情報提供を実施してもらう。 

 次に、作詞者の検討に移りたい。作詞者について、候補の追加があれば、情報提供

をお願いしたい。 

 ―――＜非公開部分＞――― 

委 員  歌詞は神社小と大湊小の両校長で作成したらどうか。 

委 員 専門の人にお願いしたい。校歌は長い間歌われるものである。そのときの教員だけ

で決めるわけにはいかない。 

 ―――＜非公開部分＞――― 

会 長 全ての候補者に断られた場合は、作曲者に紹介してもらう。それでも決まらなけれ

ば、作曲と同じく会長、副会長、事務局で相談し依頼するということで進めてよいか。 

各委員  異議なし。 

会 長 ではそのようにする。事務局から何かあるか。 

事務局 依頼する際には、「校歌のコンセプト」や「両校の校歌」等の資料を渡す。その際

に合わせてお願いすることがあれば聞かせてもらいたい。 

会 長 何かあるか。 

各委員 特になし。 

会 長 では、校歌のコンセプト及び学校や地域の様子がわかるような資料を添え、事務局

から依頼してもらうこととする。 

 － （２）その他 － 

 次に、「－ （２）その他 －」について事務局から何かあるか。 

事務局 特になし。 

会 長 各委員から何かあるか。 

各委員 特になし。 

 － （３）連絡 － 

会 長 事務局から連絡がある。 

事務局 次回の統合準備会開催については２月頃の実施を考えている。 

日程調整後、連絡する。 

会 長 今の説明に対して、質問はあるか。 
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副会長 議題は何か。 

事務局 校歌・校章について、通学路について等を考えている。 

会 長 各委員から何かあるか。 

各委員 特になし。 

 

会 長 

 － 閉会 － 

これで第17回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 

 


